
    Na última quarta-feira, 11/01, foi celebrada na Basílica
Menor de Santo Antônio do Embaré a missa de sétimo dia de
Edson Arantes do Nascimento, Pelé, futebolista renomado
brasileiro que levou o nome da cidade de Santos para o
mundo.
   A missa foi presidida pelo Pároco, Frei Paulo Henrique
Romero, OFMCap, que após a reflexão do Evangelho proferiu
palavras de conforto para os familiares e amigos. 
   "A morte não é o final, é o começo, a passagem para uma
nova vida, a vida com Deus. Com certeza o nosso grande
amigo Pelé, hoje, contempla a Deus face a face".
   O Pároco também destacou o reconhecimento da cidade
por causa do Rei. 
   "Nós que aqui ficamos temos uma grande gratidão com o
Pelé porque ele nos trouxe muita alegria e fez com que a
nossa cidade fosse reconhecida mundialmente."
  Como é de costume da comunidade do Embaré, ao final da
celebração, o Frei Paulo entregou para a viúva de Pelé uma
vela e este foi um momento de grande emoção para os
presentes.
   Ex-jogadores, familiares, amigos e fãs participaram da
solenidade.
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Missa do Rei Pelé é celebrada no Embaré, em Santos.


